
KTM Becker stellte unter Verweis auf die seitens der DB Fernverkehr AG getroffenen 
Aussage zur Fahrplananpassung im Zusammenhang mit der Inbetriebnahme des 
Stuttgarter Hbf. im Dezember 2025 die Frage, ob damit der Fahrplan mit Stand vor 
drei Jahren wiederhergestellt werde, der noch eine bessere Anbindung des 
Siegburger Bahnhofs auswies. Er bat insoweit die Verwaltung, bei der DB Fernverkehr 
AG nachzufragen, welcher Fahrplan dann genau wiederhergestellt werde. Des 
Weiteren solle die DB um eine zeitnahe Information gebeten werden, sofern im 
Zusammenhang mit der Sanierung der Riedbahn weitere Einschränkungen das 
Fahrplanangebot am Haltepunkt Siegburg/Bonn treffen würden.  
 
 


